

**Sitzung vom 15.Juli 2015**

## **Protokoll Fachschaftsratssitzung**

**Anwesend:** Lisa, Dirk, Johanna, Constanze, Fabian, Nora

**Entschuldigt:** Fabiana, Tobias, Stefan, Hannah

Bauhaus-Universität Weimar  
Fachschaft Architektur  
& Urbanistik  
Marienstraße 18  
99423 Weimar

fachschaft@  
archit.uni-weimar.de

[http://m18.uni-weimar.de/  
fachschaft/architektur](http://m18.uni-weimar.de/fachschaft/architektur)

*Die Redeleitung wird von Dirk geführt.  
Das Protokoll wird von Constanze geführt.*

*Die Sitzung wird um 19:20 Uhr eröffnet.*

### **TOP 1: Formalia**

#### **TOP 1.1: Beschlussfähigkeit**

- ist gegeben

#### **TOP 1.2: Protokollbestätigung**

- Protokoll letzte Woche bestätigt

### **TOP 2: Berichte und Vorbereitungen von Gremien**

#### **TOP 2.1: STUKO**

- G + M noch keine Einigung betreffend neuer Fakultät
- Je 3 Leute aus Fachschaftsrat G + M wollen Position zu STEP 2020 verfassen
- Frage: Wer sitzt eigentlich in der Arbeitsgruppe?
- Sollten diese 6 Studierende vielleicht auch mit in die AG?
- In Zukunft beachten: Welche Wahlpflichtindikatoren gibt es für A&U? Inwiefern betrifft die Umstrukturierung unsere Fakultät?
- Kritik Fabian an gemeinsamer Ordnung: eingearbeitet

#### **TOP 2.2: Ausschuss Forschung & Projekte**

- Promovierende:
- laut SO/PO 5 Jahre ab Einschreibung
- müssen aber nur 1 Jahr vor Abgabe eingeschrieben sein
- Mittelbau zwischen den Stühlen
- Ist Doppelstatus (Studierende + Mitarbeiter) möglich?
- Von wem werden sie vertreten? Können Sie eigenes Referat

gründen?

- Ab 3 Leuten möglich: für Informationsweitergabe, Eigenvertretung impraktikabel
- Ca. 600/ davon circa 300 in Weimar
- 

### **TOP 3: Angelegenheiten des fsrA&U**

#### **TOP 3.1: Finanzen**

- keine

#### **TOP 3.2: Post**

- keine

#### **TOP 3.3: Termine**

- 05. Oktober: Projektvorstellung Master Architektur
- jeden 1. Mittwoch Treffen mit Max Wasserkamp
  - Vorbereitung erweitertes Dekanat, Fakultätsrat etc.
  - Auch mit Urb-Mittelbau? Gibt es einen gemeinsamen Verteiler ohne Profs?

### **TOP 4: Neuer fsrA&U**

#### **TOP 4.1: Erstiwoche!!**

- Fabian kümmert sich um Kompass-Korrektur
- FSR-Nachmittag: Nora/Constanze
- Stadtrally: Wer ist dabei? Bei Dirk melden
- Diskussion Kleiderkette? Stattfinden/nicht stattfinden? Mit Muttizettel?
- Tüten: Michael Weber ist Tütenmensch
- Schwarze Turnbeutel favorisiert, 30ct. Mehr als letztes Jahr, evtl. zweifarbiger Druck
- Schlafbrillen, Farben, Dreikant : 1,80€
- Neufert: Gutscheine Neufert Radiergummi, Fabian fragt nach
- Nora: Fricke Gutscheine
- Mensa-Kompass: Andere FSR auch interessiert
- Lisa: Hochtief als Sponsoren anfragen

#### **TOP 4.2: Berufungskommission Wohnungsbau + Bauko**

- Fabian berichtet:
- Was wollen die Studierenden?
- Ausschreibung: Was bedeutet pädagogische Eignung?
- Stehcafé zwischen Vorträgen/Gespräche mit Studierenden
- Nicht nur mit Auswahlkommission
- Keine Lehrveranstaltungen währenddessen
- Werbung um Teilnahme Aufgabe des FSR
- Im Vorhinein abfragen: Welche Kriterien sind Studierenden

wichtig?

- Kriterien werden im Vorhinein gewichtet
- Kriterien müssen während den Gesprächen starr bleiben wie in Ausschreibungstext, um ein Aufweichen nach persönlicher Sympathie zu verhindern
- Kontakt Unikommunikation wegen Posterdruck Ankündigung der Vorträge

## **TOP 5: Sonstiges**

TOP 5.1: Semesterkonferenz Master Architektur (15.07.2015)

- Zu kurzfristig → auch im Fakultätsrat zu spät angekündigt
- Infoveranstaltung Projekte und Verteilung der Plätze
  - o 5 Plätze pro Projekt durch eingereichtes Portfolio bestimmt
  - o Restliche Einschreibung über Bison
  - o Dauer Einschreibung: zwei Tage
- Für Verteidigungen zentrale/gemeinschaftliche Anmeldung
- Einführungskurs:
  - o 3 Credits, zu viel?
  - o Evtl. um Erstellung eines Exkursionsberichtes ergänzen?
  - o Wissenschaftliches Schreiben zu Beginn mehr trainieren?
  - o Vielleicht als Gruppe erstellen:
  - o Vielleicht ein Wahlmodul mehr, um übrige Credits aufzufangen
  - o Kritik: Wird nur im Wintersemester angeboten
- Wahlpflichtmodule für internationale Studierende:
  - o Zu niedrige Sprachvoraussetzungen
  - o Kopplung Kernmodul+ Seminar aufheben für ERASMUS
  - o Lockerung der SP/PO für Internationale Studierende?
- Kurzevaluation der Module:
  - o Vielleicht in der Mitte des Semesters
  - o Mit deutlich mehr Vorlauf als bei diesem Mal

## **TOP 6: Schlussformalia**

- Termin der nächsten Sitzung: 30. September 2015

- Protokollführung: Nora
- Redeleitung: Fabian

*Die Sitzung wird um 21:00 Uhr geschlossen.*